

résidences immobilier

Exclusivité, Cannes Gallia, au sein d'une résidence de standing avec gardien très recherchée à pied des plages et commerces, Luxueux appartement toit-terrasse de 3 pièces de 94 m2 entièrement rénové avec des matériaux de grandes qualités et installation domotique. Vous aprécierez son grand double séjour baigné de lumière avec cuisine américaine, donnant sur une profonde terrasse exposée Sud. Spectaculaire vue panoramique sur la mer, les iles de Lerins, le massif de L'Estérel et l'église du Suquet. Profitez également d'une terrasse sur le toit privative de 86m2 avec vue à 360 degrès. Une ...

Exclusivity, Cannes Montfleury, in a highly sought-after residence within walking distance of the beaches and shops,3-room apartment completely renovated with high quality materials and automation. You will appreciate its large double living room bathed in light with American kitchen, opening onto a deep south-facing terrace with panoramic sea view. Also take advantage of an exclusive 86m2 roof terrace with view panoramic. Garage, two cellars, a renovated service room, collective parking.

AGENCE RESIDENCE CROISETTE

81 bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





